
Aos 20 dias do mês de agosto  de 2013, com início as 09h15min, na sede da CIR 

(Comissão Intergestores Regional) no município de Santa Maria da Vitória-BA, 

aconteceu a 18ª reunião Extraordinária deste colegiado. Estavam presentes nessa 

reunião os Secretários Municipais de Saúde, a saber: Marcélio Magno Magalhães da 

Silva (Bom Jesus da Lapa), Wagner de Oliveira Souza (Canápolis), Jacqueline do 

Bomfim Farias (Coribe), Maria de Lurdes N. Sodré (Correntina), Márcia Ramos da 

Silva (Jaborandi), Raema Maynã F. de B. Vitória (Santa Maria da Vitória), Rita de 

Cássia Flores de Assunção Rego (Santana), Zenubia Alves dos Santos (São Felix do 

Coribe), Neuza Pereira  dos Santos (Serra do Ramalho),José Carlos Souza de Jesus 

(Serra Dourada), Juliana de Mattos Neves (Coordenadora da CIR), KirlianGardene 

dos Santos Silva (Secretária da CIR). Estiveram presentes também: Ilma Vicente 

Dourado(Coordenadora da Atenção Básica de São Felix do Coribe), Luciano Pereira 

da Silva (Diretor de Especialidades de Santa Maria da Vitória), Stelita Pachêco D. 

Neta (Coordenadora da Atenção Básica de Correntina), Cordélia de souza  Santiago 

(Diretora de Saúde de Santa Maria da Vitória), Charles P. Souza(Apoiador de 

Canápolis), Maria Eugênia Lisboa (Coordenadora da UPA de Santa Maria da 

Vitória), Cely Miranda Gama(Coordenadora de Atenção á Saúde de Feira da 

Mata),Magna Simone B. Souza (Fisioterapeuta Saúde Mental de São Felix do 

Coribe) e Itana Alves Sabino(Apoio da Atenção Básica / 26ª DIRES. Iniciou-se a 

reunião com a leitura da ata .Jacqueline e Junia manifestam fazendo uma correção 

na ata anterior. Juliana da seguimento dando as boas vindas  e justificando sua 

ausência. Lurdes (Correntina) questiona os critérios definidos para distribuição 

das motos para endemias que estão na 26ª DIRES, o que foi explicado. Juliana 

questiona como ficou acordado a entrega das  motos e todos relatam que não ficou 

acordado mas Juliana  diz que a 26ª DIRES fará a entrega assim que os termos de 

cessão ficarem prontos . Passando a próxima pauta Cely  apresenta o plano da 

Rede  de Urgência, como pactuado no último encontro. Relata a dificuldade no 

retorno dos dados solicitados aos municípios, apresenta os equipamentos que 

foram pleiteados e aprovados pelo grupo. Apresentou todos os dados e pediu para 

que todos confirmassem. Junia relata a necessidade do plano ser o mais detalhado 

e especificado possível. Ficando duas Unidades de Suporte Básico, sendo uma para 

Canápolis e outra para Corretina; duas VIR, uma para Santa Maria da Vitória e 

outra para Bom Jesus da Lapa; duas ambulanchas, uma para Bom Jesus da Lapa e 

outra para Sitio do Mato; alteração da UPA porte I para porte II de Bom Jesus da 

Lapa; e ainda as Salas de Estabilização para Canápolis, Correntina, Feira da Mata, 

Jaborandi, Santana, São Félix e Sítio do Mato. Jaqueline diz sobre duas  UPA 

Regionais Ampliadas porte I que ainda temos disponíveis para a região, porém 

ficou de buscar mais informações para posteriormente colocar no plano regional 

uma para Coribe e outra para Santana. Após a discussão a CIR aprova o Plano da 

Rede de Atenção de Urgência da micro de Santa Maria da Vitória por unanimidade. 

Logo após junia apresenta o Plano da Rede de Atenção Psicossocial, que também 

fala das dificuldades  em conseguir os dados apesar dos esforços, apresenta as 

planilhas e indica os municípios que estão sem dados, fala dos equipamentos como  




